
В Народном Собрании РИ состоялось заседание фракции «Единой России» с участием Секретаря РО Михаила Илезова.

12.02.2020 г.

  

На заседании обсудили текущие задачи фракции Партии «Единая Россия» в
Парламенте РИ шестого созыва на 2020 год.

  

Михаил Илезов, обращаясь к депутатам, предложил озвучить инициативы и замечания
для оптимизации работы в рамках реализации нацпроектов и Послания Президента РФ.
 Депутаты, в свою очередь, затронули важные на их взгляд темы, подробно
остановившись на каждой. 
 Михаил Илезов пояснил, что планируется ежегодное  послание Главы Республики
Народному Собранию РИ и многие из этих предложений найдут отражение в данном
Послании.
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